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町議会からの提案と対応状況（令和５年６月定例会） 

 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問    

井川議員 ねんりんピックのプレ

大会を実施されたい。 

実行委員会で検討を

進める。 

7/21 に庁内にねんりん

ピック推進室、7/25 に

実行委員会を立ち上

げ、同日第１回実行委

員会を開催しました。

ブレ大会については、

県ソフトテニス連盟及

び担当課打合せ会での

協議の結果、開催は難

しいとのことでした。 

（プレ大会ができるよ

うなねんりんピック規

模の大会がないこと。

競技としては、日頃の

大会運営と同様で特別

な対応はないことが理

由） 

福祉課・ 

生涯学習課 

蓑原議員 こども園で御飯の提供

をされたい。 

今は難しいと判断し

ているが、園と引き続

き検討する。 

引き続き園を通じてニ

ーズの把握や実施の是

非を検討します。 

教育総務課 

斉尾議員 脱炭素の目標達成に、職

員は自転車通勤を率先

されるべき。 

利用検討する。 通勤を含め、脱炭素に

つながる取組について

啓発を行います。 

環境エネル

ギー課 

斉尾議員 不登校対策のため保護

者会を立ち上げるなど

支援をされたい。 

保護者に対する支援

を検討する。 

不登校対策全般につい

て検討中です。先進例

も研究しながら取組の

可否を判断します。 

教育総務課 

斉尾議員 不登校対策のためのス

ペシャルサポートルー

ムを設置されたい。 

学校と協議し検討す

る。 

同上 教育総務課 

秋山議員 実質公債費比率などの

比率より起債残高など

数字で示すほうがわか

りやすい。 

検討する。 実質公債費比率など指

標で示すもののほか

に、わかりやすい表現

について引き続き検討

します。 

企画財政課 

秋山議員 減債基金に積むより、繰

上償還等に充て、償還す

るほうがよい。 

検討する。 今年度実施予定です。 

 

企画財政課 

河本議員 町の子育て支援を推進

されたい。 

国県の動向を踏まえ、

町の支援施策を検討

来年度に向けた国県の

動向を確認中です。 

教育総務課 
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する。 

質  疑    

井川議員 キャッシュレス決済導

入に当たりＪＰＱＲの

利用を検討されたい。 

検討する。 幅広いＱＲコード決済

が対応可能な機種の導

入を準備中です。（11月

開始予定） 

企画財政課 

野田議員 道の駅工事にあたり関

係者による安全協議会

を設置し対応されたい。 

事業実施主体の国と

連携して、関係者との

安全に係る情報共有

を図る。 

道の駅再整備の関係者

及び周辺で整備を行う

山陰道の工事関係者と

情報を共有する場を設

け、安全な事業進捗に

に努めます。 

産業振興課 

斉尾議員 除雪用監視カメラの設

置を近隣住民に知らせ

るべき。 

必要により実施する。 町報や TCC を活用しお

知らせするほか、カメ

ラの設置にあたって

は、プライバシー保護

の観点から解像度を下

げ、住宅方向などへは

向けないなどの対策を

行います。 

地域整備課 

油本議員 ほくほくカードキャン

ペーン期間を夏休み考

慮し前倒しされたい。 

周知に必要な期間を

設けて、事業実施する

スケジュールで考え

ている。 

周知期間を設けたうえ

で、８月からキャンペ

ーンを実施中です。 

産業振興課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


